



未来を切り拓き、自ら考え行動する

三角帆

★まなぶ

★つながる

★げんき

令和5年度

別海町立野付小学校

学校だより No.8

令和5年10月31日

発行責任者

校長 打川 真由美

読書の季節 到来！

10月15日に実施した学芸会では、「みんなで成長した自分と感動を届けよう」をテーマに、子供達が一丸となって挑戦する姿を多くの皆様に観ていただくことができました。今年度は、竜神太鼓のオープニングや4、5、6年生の合唱発表など、幼小中一貫の取組にも挑戦することができました。また、愛夢遊の皆様に発表を観ていただく新たな交流が実現したことで、表現する喜びや達成感があふれるステージになりました。改めて、ご家庭、地域の皆様の子供達の成長への温かいまなざしを実感し、本校の教育活動への深いご理解とご協力に感謝の気持ちでいっぱいになりました。ありがとうございました。

学芸会でお届けしましたように、子供達は二学期、自分の思いや考えを表現し伝えることに挑戦しています。野付の子の内側は、豊かで柔らかな感性と思いが満ちています。感じたことやあふれる思いを誰かに伝え理解し合う場面では言葉の力が生かされます。語彙力を高め生き生きと表現し伝え合う力を豊かにすることは、子供達のこれからの人生を下支えしていくと考えます。

先週より読書週間がスタートし、図書委員の児童が中心になって、全校で読書推進活動を展開しています。図書専門の職員が核となって活力ある図書室運営を進めている本校は、図書環境の充実が強みです。また、地域の読み聞かせサークル「ねぎぼうず」の皆さんのご協力により、わくわくする絵本との出会いを年間を通じて経験しています。本に触れ、本に親しみ、本の世界を楽しむことは、語彙力を高め自己を表現する言葉を豊かにすることにつながり、人格の基盤形成期である小学校時代の大切な経験値であると感じています。

各学年の教科書も、これからの季節は、読書につながるお話や物語がラインナップしています。授業と並行して読書を楽しめるように、学び方も工夫していきたいと考えます。

全校で読書にチャレンジする取組は、継続して冬休みへとつなぎます。幼稚園時代から毎日読み聞かせをしてもらって「絵本大好き！」になって入学する野付の子たちです。たくさんの本と出会って語彙力と生きる力を高める読書シーズンになることを願っています。



学芸会のオープニングを飾った「竜神太鼓」(地域の方のご協力で実現!)



学芸会のラストステージは自分の思いや考えを語る6年生



全校朝会で読書週間のプレゼンテーションをする図書委員のみなさん

おすすめします!「親子読書」

私の出身地秋田県横手市では、小学校で「親子読書」をしていました。親子で同じ本を読んで感想を交流するのです。これが結構楽しくて習慣化し、大人になって故郷を離れてからも、おもしろい本に出会うと父と本を送り合って読み合いました。本を通して好きな作家やジャンル、心が強く動くところもお互いわかってきて、理解し合い様々な会話をするきっかけにもなりました。子供達が読書にチャレンジするこの季節、ご家庭でも「親子読書」「家族読書」をしてみたいはかがででしょうか。

11月の行事予定

日	曜	予定	給食	下校バス
1	水	水曜日課 下の句かるた体験(4H 1・2年)	○	早
2	木	4時間授業 秋の個人懇談②	○	13:00 13:32
3	金	文化の日		
4	土			
5	日	英検①2次		
6	月	1~4学年: 4時間授業*職員研修のため 5・6学年: 5時間授業	○	★
7	火	4時間授業 全校交流集会 秋の個人懇談③	○	13:00 13:32
8	水	水曜日課	○	早
9	木	4時間授業 秋の個人懇談④	○	13:00 13:32
10	金	4時間授業 別教協(一斉研) 給食費納付期限	○	13:00 13:32
11	土	尾岱沼・床丹・平成文化祭芸能発表会		
12	日			
13	月	ウォークウィーク(～17日まで)	○	
14	火	全校朝会	○	
15	水	水曜日課 貯金日 4学年校外学習ネイチャーセンター	○	早
16	木	巡回教育相談	○	
17	金	水曜日課*職員の研修のため はくちょう号	○	早
18	土			
19	日			
20	月	ぐんぐんタイム 委員会③	○	
21	火	全校歌声集会 性の学習(6学年)母子健康センター保健師来校	○	
22	水	水曜日課	○	早
23	木	勤労感謝の日		
24	金	弁当の日	×	
25	土			
26	日			
27	月	PTA会費振替日 新聞の日	○	
28	火	全校朝会	○	
29	水	水曜日課	○	早
30	木	給食費振替日	○	
★11月6日(月)のバス運行について 1~4学年 平成13:00 床丹13:32 5・6学年 平成14:04 床丹14:36				

5学年宿泊学習に行ってきました

5年生がはじめての宿泊を伴う学習に行ってきました。宿泊学習の2日間で挑戦する自分、協力し合う仲間を見つけることができました。5年生のこれからの活躍も期待しています。



合同音楽祭

別海町の児童が、音楽を通して交流する合同音楽祭が行われました。大きなステージで元気な歌声を響かせることができました。ご観覧くださった皆様ありがとうございました。



わくわく読書会

別海町図書館の方をお招きしてわくわく読書会を行いました。わくわくしながらページをめくる経験をたくさんして本を大好きになることをこれからも願っています。



個人懇談よろしくおねがいます

10月下旬から個人懇談を行っております。ご多用の中とは存じますが、保護者の皆様とお子さんの成長を共に確認し合える時間となればと考えております。よろしくおねがいます。